Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 275 m?
Référence 82214457
Prix 2 950 000 €

Vence
Maison a vendre (06140)

www.maisonsetappartements.fr
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Dominant et bénéficiant d'un calme absolu, a seulement quelques minutes du
centre historique de vence, cette propriété offre une vue époustouflante sur toute la
Cote et les collines environnantes! Magnifique villa entierement rénové d'environ
280 M2, comprenant une piece de vie principale de 120 m2 avec des vues
imprenables sur la Cbte, une cuisine américaine, une buanderie, 4 suites. Un beau
terrain d'environ 5 000 m2 a paysager et a CLG6turer, avec une piscine au sel, une
cuisine d'été, un studio indépendant et un abri a bois. Possibilité de diviser le

terrain - permis de construire en cours ...

Overlooking and enjoying absolute tranquility, just a few minutes from the historic
center of vence, this property offers breathtaking views of the entire coastline!
Magnificent fully renovated villa of approximately 280 sqm, featuring a main living
area of 120 sgm with stunning views of the coast, an open-plan kitchen, a laundry
room, 4 suites. A beautiful plot of approximately 5,000 m? to be landscaped and
fenced, with a saltwater pool, summer kitchen, independent studio, and a wood
shelter. Possibility to subdivide the land - valid building permit in progress. The

exterior is entirely to ...

BARNES VALBONNE
35 rue gambetta - 06560 VALBONNE
Contacter I'agence
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